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Márcia Pinheiro: “Sua ajuda é tão 
importante, nos ajuda a salvar vida”

O “Aquece Cuiabá” é considerada a maior campanha de inverno do Centro-Oeste

Projeto do deputado garantiu compra 
de notebooks e internet a mais de 15 
mil professores

Em tempo de pandemia; comemorar, festejar datas tornou-se uma tarefa caute-
losa, porém fundamental para os pais que desejam registrar o primeiro ano de 
vida do filho ou da filha. E foi nesse cenário, com meia dúzia de pessoas, que os 
diretores do jornal Notícia Max, Michely Terra e Max Feitosa, comemoraram o 
aniversário da filha, Maya Terra Feitosa. 

TOLERÂNCIA ZERO

Social
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Aglomerações
Emanuelzinho defende profissionais 

da segurança em grupo prioritário

Mauro Mendes: “Estamos enfrentando uma guerra 
contra as aglomerações”

Max Russi:  “Todo investimento na 
educação significa pensar no futuro”

O Governo do Estado 
vai custear note-

books e planos de internet 
para 15.890 professores da 
rede estadual de ensino. 
O projeto, de autoria do 
presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado Max 
Russi (PSB), foi aprovado 
na última terça-feira (23) e 
garante ajuda de custo é de 
até R$ 6.020 por servidor.
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Não bastassem as pessoas infec-
tadas pelo coronavírus, as pes-
soas se veem às voltas com uma 
ameaça virtual quase tão letal 
quanto o vírus biológico poten-
cializando o problema: as noci-
vas fake news. Textos, imagens 
e vídeos compartilhados pela 
internet espalham informações 
equivocadas, que estão preocu-
pando especialistas. As chama-
das fake news prestam um des-
serviço à população e causam 
alarme.

Coronavírus e as fake news

O maior impacto e transfor-
mação que Cuiabá sofreu 
em toda sua história ocor-

reu na década de 1970. Busco outra 
vez quatro fatores, já antes citados, 
que, juntos e ao mesmo tempo, leva 
àquela crença: explosão populacio-
nal, chegada da televisão, da teleco-
municação e da UFMT.

A população local saltou de 100 mil 
habitantes, em 1970, para 220 mil em 
1980. A quase totalidade desse au-
mento era de pessoas vindas de fora. 

Com linguagem e costumes diferen-
tes batendo de frente com as coisas 
daqui. Bairros novos surgiram e esse 
monte de gente acaba impactando a 
vida local.

Outro impacto foi a chegada da tele-
visão. Era tradição local as pessoas, 
ao anoitecer, se reunirem para con-
versar nas calçadas em frente suas 
casas.

Com a televisão a coisa mudou e 
aquele e outros costumes vão desapa-
recer. A linguagem, costumes e jei-
tos de outros lugares, através da tele-
visão, adentram as casas e a vida do 
cuiabano. Televisão e o crescimento 
populacional provocam mudanças 
perceptíveis nas tradições, mais forte 
ainda na elite e classe média.

Mas a televisão teve impacto ainda 
maior quando Cuiabá e o estado 
foram conectados ao Brasil pela 
telecomunicação. Antes, fazer um 
simples interurbano, era um parto 
complicado.

Na televisão, como exemplo do mo-
mento anterior à chegada da teleco-
municação, as novelas e filmes não 
passavam aqui no mesmo dia que 
em outros lugares do Brasil. Vinham 
em despachos especiais para serem 
mostrados no outro dia ou até mais 
dias. Alguém que viajava para o Rio 
ou SP e ali assistia capítulos de nove-
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EDITORIAL

O poder devastador das notícias men-
tirosas constitui perversidade real e 
ganhou dimensões catastróficas por 
meio das modernas redes sociais e 
pela ignorância. É fundamental que 
as pessoas busquem informações 
confiáveis junto a especialistas, pá-
ginas das sociedades médicas, do 
Ministério da Saúde e das secretarias 
estaduais da saúde.

Pressionadas pela imprensa mundial, 
grandes empresas de tecnologia vol-
taram suas atenções para esse padrão 

de comportamento através de suas 
plataformas e, embora ainda timida-
mente, passaram a agir, criando mé-
todos para tentar identificar e impedir 
a publicação e repasse de fake news 
e/ou direcionando os usuários a con-
teúdos confiáveis sobre a doença e a 
medidas governamentais e sanitárias.

Com esgotamento de leitos, a pre-
ocupação de todos deve ser com a 
união para disseminar ao máximo as 
informações corretas, que são a única 
vacina eficaz contra as fake news.

Um dos estragos causados prá-
tica foi a notícia falsa sobre 
um calendário de vacinação em 
Cuiabá, que acarretou em mais 
de um milhão de acessos em 
24h logo, fugindo da normali-
dade de 17 mil acessos neste 
mesmo período, o que culmi-
nou em aglomeração de idosos 
no Centro de Eventos Pantanal 
e a suspensão do agendamento 
da vacina, mas que já foi con-
tornado pela equipe da Prefei-
tura de Cuiabá.
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las, quando voltava, todo sabichão, 
podia contar o que aconteceria neste 
ou naquele capítulo que ainda viria 
para cá.

A Copa do Munido de 1970 não se as-
sistiu ao vivo, era no outro dia. Tinha 
gente que até gostava, dizia que bebia 
duas vezes: ouvindo o jogo do Bra-
sil pelo rádio em um dia e no outro 
assistindo pela televisão. Mas, com 
a telecomunicação, não só o futebol, 
mas o Brasil entrou ao vivo nos lares 
cuiabanos.

Outro impacto foi o início da UFMT. 
Antes só os que tinham algum recur-
so poderiam mandar seus filhos faz-
erem uma faculdade em outro lugar. 
Agora podiam estudar aqui e atingiu 
um mundo de jovens desta cidade 
e de outros lugares do estado que 
vinham para cá. Chegaram também 
muitos professores e ideias de fora.

Imagine o impacto desses quatros fa-
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Alfredo da Mota Menezes é analista político

Revolução em Cuiabá
tos na vida local ao mesmo tempo? A 
linguagem vai sofrer forte influência. 
A classe média daqui, querendo se 
entrosar logo com os chegantes, vai 
se adaptar àquela nova realidade.

Nos bairros mais distantes ou na 
população ribeirinha esse impacto foi 
menor. A linguagem, porque nesse 
segmento era mais pura e forte, se 
manteve. Não só a linguagem popular, 
também a música, a comida, danças, 
por mais forte que fosse a mudança 
daquela década, permaneceram até 
hoje. A base cultural real e verdadeira 
estava no povo, aguentou o tranco e é 
hoje motivo de orgulho da vida local.



Max Russi: 
“Todo investimento 

na educação significa 
pensar no futuro”
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Max Russi destaca que a aprovação da lei é um grande marco na Educação

O Governo do Estado 
vai custear notebooks e 
planos de internet para 
15.890 professores da 
rede estadual de ensino. 
O projeto, de autoria do 
presidente da Assem-
bleia Legislativa, deputa-
do Max Russi (PSB), foi 
aprovado na última terça-
-feira (23) e garante ajuda 
de custo é de até R$ 6.020 
por servidor.

“A aprovação da lei é um 
grande marco na Educa-
ção. Essa é uma medida 
acertada, que irá benefi-
ciar toda uma categoria. 
Nesse cenário de pan-
demia, será possível que 
os nossos professores 
tenham toda a estrutura 
para que aulas esse ano 
não sejam ainda mais 
prejudicadas. Sabemos 
que nem todos os pro-
fessores possuem note-
books, tablets”, observou 
Max Russi.

Conforme a proposta, os 
planos de internet, no va-
lor de R$ 70, poderão ser 
custeados por até 36 me-
ses e a aquisição de com-
putador novo será credi-
tada em parcela única na 
conta do beneficiário.

“O projeto foi aprova-
do pela Assembleia Le-
gislativa e autoriza o 
Executivo a depositar 
recurso para compra de 
notebooks de última ge-
ração na conta de todos 
os professores da rede es-
tadual de ensino. 

Quero agradecer nosso 
presidente Max e toda 
base na AL que aprova-
ram em tempo recorde e o 
governo agora vai imple-
mentar essas ações para 
que esses recursos ainda 
no mês de março sejam 
depositados na conta dos 
professores”, pontuou o 
governador.

Pela proposta, a ajuda de 
custo tem caráter inde-
nizatório e correrá com 
orçamento próprio da 
Secretaria de Estado de 
Educação (Seduc).

“A ação é importante, 
representa a valorização 
dos profissionais, e agora 
se torna realidade. Todo 
investimento na educa-
ção significa pensar no 
futuro, e o governo acerta 
quando valoriza os pro-
fissionais”, elogiou Max 
Russi.
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Projeto do deputado garantiu 
compra de notebooks e internet a 
mais de 15 mil professores

O projeto estabelece que os servido-
res que receberem a ajuda de custo 
terão que apresentar nota fiscal da 

compra de um notebook novo em até 60 dias. Caso 
isso não ocorra, deverão devolver o dinheiro rece-
bido, por meio de desconto na folha de pagamento 
em até 6 parcelas.

Os servidores ficarão responsáveis pela qualidade 

e conservação do notebook, não poderão permitir 
que ele seja usado por terceiros e nem alienar o 
aparelho, e terão que cumprir protocolos de utili-
zação que serão estabelecidos pela Seduc-MT. Já 
os professores em contrato temporário terão que 
usar o computador portátil em regime de como-
dato gratuito, e deverão devolvê-los ao Estado em 
perfeito estado de conservação.

 (Com informações da assessoria)

Regras
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“Aquece Cuiabá”/ Da Redação 

Márcia Pinheiro: “Sua ajuda é tão importante, nos ajuda a salvar vida”
A primeira-dama de Cuiabá, 
Márcia Pinheiro, lançou na 
semana passada a 5ª edição 
da campanha “Aquece Cuia-
bá”, que tem a intenção de 
arrecadar cobertores para 
serem distribuídos às famí-
lias em vulnerabilidade so-
cial.

A campanha este ano foi an-
tecipada. Conforme Márcia, 
devido ao início do Outono 
que começou no dia 20 de 
março e, em decorrência na 
queda da temperatura.

“Percebemos que que na 
parte da noite a temperatura 
fica mais amena e para quem 
necessita de amparo, e ain-
da com a pandemia causada 
pelo novo coronavirus, opta-
mos por adiantar para o mês 
de março a campanha. Nos-
so objetivo é estarmos pre-

parados para o atendimento”, 
observou.

O “Aquece Cuiabá” é con-
siderado a maior campanha 
de inverno do Centro-Oeste. 
São cerca de 12 mil famílias 
cadastradas e aproximada-
mente 120 entidades sociais 
- atendidas pelos oito conse-
lhos municipais, que serão 
contempladas com a iniciati-
va social.

“Gostaria de contar com o 
apoio de todos vocês, que 
não possam comprar 100 
ou 200 cobertores, mas que 
colaborem com um, que vai 
estar ajudando uma pessoa 
que realmente precisa do 
nosso apoio e carinho. Este 
ano conseguimos atender a 
demanda do Hospital Santa 
Helena ainda com este esto-
que arrecadado em 2019. 

Por isso a sua ajuda é tão im-
portante, nos ajuda a salvar 
vidas”, pontuou.

A forma de doação segue 
como as edições anteriores 
sendo possível ser feita on-
line, via o site da campanha 
(www.aquececuiaba.com.br), 
ao preço de R$ 12,99 por co-
bertor já com frete e impostos 
inclusos. A opção via internet 
foi promovida, ainda em 2017, 
em razão do comércio local 
não oferecer estoque suficien-
te para atender a demanda, 
além de oferecer alternativa 
de menor custo aos doadores.

No total, as doações também 
poderão ser feitas em três 
pontos da cidade. No Super-
mercado BigLar (Miguel Su-
til) e Jardim das Américas e 
um ponto de coleta no Palácio 
Alencastro.
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O “Aquece Cuiabá” é considerada a maior campanha de inverno do Centro-Oeste

Primeira-dama lançou a 5ª edição da campanha “Aquece Cuiabá”, 
que tem a intenção de arrecadar cobertores



Notícia Max - A Assembleia re-
provou o “super feriado” propos-
to pelo governo. Em sua opinião, 
porque os deputados acharam a 
medida ineficaz e o que o senhor 
defende para diminuição do con-
tágio do coronavírus?

Dr. Gimenez – O curioso é que 
foi quase que por unanimidade. 
Na atual situação, acaba que 10 
dias sendo insuficientes. Depois 
que o governador Mauro Mendes 
(DEM) lançou um projeto para 
complementar o primeiro, aí sim 
funciona, você vigiar a circulação 
de pessoas. Temos o famoso ‘jei-
tinho brasileiro’ que acaba com-
plicando o isolamento social. Em 
feriados, o que vale para Cuiabá 
não vale para o interior. Eu sou 
um deputado do interior, na minha 
região, Vale do Jauru e Guaporé, 
um feriado como este seria visto 
mais como um pacote de férias, as 
beiras dos rios ficariam cheias. As 
pessoas não estariam infringindo 
as regras de biossegurança lá, pois 
tem uma fiscalização muito rígi-
da, e foi o que o governador fez 
com as medidas, colocou rigoro-
sidade, aumentando a fiscalização 
e multa para quem infringir. En-
tão, a reprovação do projeto foi 
um entendimento quase que una-
nime de todos os deputados.

O que seria proposto, o gover-
nador fez em seguida, endureci-
mento da fiscalização, manteve o 
decreto anterior e as multas, pois 
precisa sentir no bolso para seguir. 
O que temos é o povo que é muito 
complacente, sempre acha que vai 

dar um jeitinho, que todos nós, 
por exemplo, do leiteiro que tira 
leite até o médico, todos estamos 
cansados e o pior de tudo é não 
poder abraçar as pessoas, confra-
ternizar. A nossa vida nunca mais 
será como antes. Como médico eu 
digo, não vai demorar muito para 
ter no calendário de vacinas, a va-
cina para Covid-19 para as crian-
ças. É difícil para população em 
geral conviver com as regras, mas 
com esse novo decreto, aumen-
tando as multas, com a fiscaliza-
ção nas ruas, a gente crê que vai 
conseguir diminuir a transmissão 
do vírus. A complementação está 
aí com o Projeto de Lei e as For-
ças de Segurança agindo para fa-
zer cumprir o decreto.

Notícia Max - O chamado lo-
ckdown, o senhor vê a medida 
como eficaz?

Dr. Gimenez – O lockdown é o 
confinamento de pessoas, não va-
mos usar essa palavra, pois causa 
arrepio em todo mundo. A restri-
ção à circulação de pessoas pode 
chegar a esse ponto. Podemos ver 
que onde isso aconteceu, tem que 
haver uma fiscalização muito efi-
ciente. O que nós precisamos é de 
medidas de proteção econômica 
para proteger a população, o ven-
dedor de lanche, a loja pequena. 
Temos que fazer com que pare a 
transmissão do vírus e o ideal se-
ria mesmo 14 dias, quando você 
consegue conter desde os sinto-
mas até a contaminação e daí em 
diante efetivar. Agora, vamos ver 
como fica esse momento com as 

forças de segurança coibindo para 
tentar parar a transmissão do ví-
rus.

Notícia Max - Como analisa o 
trabalho da Assembleia Legisla-
tiva no apoio ao combate à co-
vid-19?

Dr. Gimenez – No mundo, poucas 
ações foram eficientes. Nós inclu-
sive votamos contra alguns proje-
tos do Executivo na Assembleia 
Legislativa, que na Comissão da 
Saúde os componentes votaram 
contra esse feriadão, e inclusive 
ajudamos financeiramente, re-
passando dinheiro para auxiliar a 
população. Nós estamos ajudando 
financeiramente e politicamente.

Toda parte política, temos a sin-
cronia de poder, ações, precisa-
mos dessa sincronia. A base do 
governo na Casa de Leis é grande 
e estamos lá para auxiliar o gover-
nador Mauro.

Notícia Max - Estamos vendo 
abertura de novos leitos para tra-
tamento da covid, mas e quanto 
aos profissionais para atuarem 
no setor, como está essa situação, 
o senhor tem acompanhado essa 
questão?

Dr. Gimenez – A minha preocu-
pação como médico, é que esta-
mos perdendo bons profissionais, 
muitos deles da linha de frente. 
Estamos até preocupados com o 
colapso do profissional que aten-
de uma rede de saúde, até uma 
Unidade de Terapia Intensiva 

(UTI), não estou falando de mé-
dicos apenas, mas sim de fisiote-
rapeutas, do maqueiro, técnico de 
enfermagem, enfermeiro padrão, 
uma equipe multidisciplinar que 
atende uma UTI. O pessoal está 
cansado, vendo colegas virem a 
óbito e estamos perdendo muitos 
médicos. Estamos tendo dificul-
dade para conseguir esse material 
humano. Mais importante que 
montar um leito de UTI é impedir 
que o cidadão chegue até ele. Isso 
está na base, no isolamento, regras 
de comportamento de biossegu-
rança, é nas medidas preventivas 
que encontra-se as ações eficazes, 
o tratamento precoce, impedindo 
que esse paciente se agrave. Tem 
que ter sincronia de ação entre o 
governo e a população, todos, isso 
que temos que ter, só aumentar 
leitos não vai resolver.

Notícia Max - O senhor acha que 
poderá haver uma terceira onda 
da doença, como alguns já ante-
veem?

Dr. Gimenez – Não é uma ques-
tão de prever. A terceira onda 
pode acontecer sim, pode demorar 
a chegar, mas é possível que ela 
chegue. A segunda está sendo pior 
que a primeira. Tivemos a gripe 
espanhola, a primeira foi terrível 
e a terceira veio. Isso nos assusta. 
Temos que estar preparado para 
isso. Leitos de UTI aumentando 
quase que diariamente, o Gover-
no do Estado tem feito a parte 
dele, investindo na área física. 
Temos que estar preparados para 
tudo isso, mas a quantidade de pa-

cientes infectados e o vírus sendo 
transmitido não dão para continu-
ar. Dessa forma o governo toma 
as medidas rígidas para manter a 
população em casa. Temos que 
ter o bom senso, equilíbrio, que 
nada mais é que não deixar o se-
tor mais vulnerável na pandemia 
morrer, pois a loja que fecha não 
vai abrir mais. O emprego quem 
vai garantir? Esperamos que a AL 
e o Governo do Estado, inclusive 
o Ministério Público, esteja parti-
cipando ativamente para trazer o 
equilibro nesse momento.

Notícia Max - Quais os projetos 
o senhor apresentou de combate 
a pandemia?

Dr. Gimenez – São vários pro-
jetos, talvez o mais importe é o 
que permite o remanejamento de 
emendas parlamentares para ação 
de combate a pandemia, ou seja, o 
parlamentar pode pegar o dinhei-
ro da emenda dele e aplicar dire-
tamente na Saúde. Isso foi feito 
devido à Lei 11.134/20, de autoria 
do deputado Max Russi (PSB) e 
o projeto que foi apresentado por 
mim. 

O mais importante como médico 
é a saúde que interessa e temos 
muitos outros pequenos para 
aqueles que furam as filas, pesso-
as com doenças raras terem o pri-
vilégio da vacinação, mas o mais 
importante é o PL nº 58 que per-
mite o remanejamento de emen-
das parlamentares para ações de 
combate a segunda onda do coro-
navírus.

Dr. Gimenez 
“Mais importante que 

montar um leito de UTI 
é impedir que o cidadão 
chegue até ele. Isso está 
na base, nas regras de 

biossegurança”

Por NATHANY GOMES
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“É difícil para população em geral 
conviver com as regras, mas com 
esse novo decreto, aumentando as 
multas, com a fiscalização nas ruas, 
a gente crê que vai conseguir di-
minuir a transmissão do vírus”

“ A minha preocupação como médi-
co, é que estamos perdendo bons 
profissionais, muitos deles da linha 
de frente. Estamos até preocupa-
dos com o colapso do profissional 
que atende uma rede de saúde” 

O deputado estadual e médico de profissão, 
dr. Luis Amilton Gimenez, disse não descartar 
a chegada da terceira onda do coronavírus no 
país, reafirmando a previsão dos profissionais 
da saúde. Segundo o parlamentar, é necessário 
que a sociedade se prepare para este momento, 
pois a velocidade com que vírus tem se propa-
gado é assustadora.

“Não é uma questão de prever. A terceira onda 
pode acontecer sim, pode demorar a chegar, 
mas é possível que ela chegue. A segunda está 
sendo pior que a primeira. Temos que estar pre-
parados para tudo isso, mas a quantidade de pa-
cientes infectados e o vírus sendo transmitido 
não dão para continuar”, alertou.

Ainda durante entrevista ao Notícia Max, Dr. 
Gimenez comentou sobre a atuação da Assem-
bleia Legislativa (ALMT) no combate à pande-
mia em Mato Grosso e justificou, em nome dos 
demais deputados, a recusa do projeto apresen-
tado pelo governador do Estado, Mauro Men-
des (DEM), que previa um ‘feriadão’ de 10 dias 
como forma de frear a contaminação do vírus.
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Emanuelzinho 
defende profissionais 

da segurança em 
grupo prioritário

VACINA CONTRA COVID  /  Da Redação

Emanuelzinho: “Estou preocupado com a insalubridade dos agentes da segurança pública, são trabalhadores que 
não tem como trabalhar home office”

Presidente da Comissão 
de Segurança Pública e 
Combate ao Crime Or-
ganizado, o deputado fe-
deral Emanuel Pinheiro 
Neto, o Emanuelzinho 
(PTB), se posicionou fa-
vorável à inclusão dos 
trabalhadores da área de 
segurança pública nos 
grupos prioritários de 
vacinação contra a co-
vid-19. O parlamentar, 
inclusive, apresentou 
projeto de lei que visa dar 
a esses profissionais prio-
ridade nas etapas de vaci-
nação em todo o Brasil.

“Estou preocupado com 
a insalubridade dos agen-
tes da segurança pública, 
são trabalhadores que não 
tem como trabalhar home 
office, estarei pedindo 
que esses profissionais 
sejam colocados nas pri-
meiras fases”, destacou o 
parlamentar federal.

Emanuelzinho lembra 
que são quase 700 mil 
homens e mulheres de 
todos os cantos do país, 

arriscando suas vidas de 
inúmeras formas e ago-
ra ajudando também no 
combate à proliferação 
do vírus.

“Na verdade, estão atuan-
do diretamente junto aos 
que descumprem as nor-
mas e se arriscam neste 
momento ímpar em nossa 
sociedade”, frisou.

O petebista ainda ressal-
ta que o índice de mortes 
por Covid-19 entre os 
profissionais de seguran-
ça pública tem crescido 
de forma alarmante. Em 
São Paulo, o vírus matou 
mais policiais do que a 
violência urbana no ano 
de 2020.

“Parece óbvio dizer que 
quem cuida e protege nos-
sas vidas diuturnamente 
merece atenção, princi-
palmente em tempos de 
pandemia. Mas muitas 
vezes, o que é óbvio pre-
cisa ser dito e, mais que 
isso, deve ser cobrado”, 
pontuou o deputado.
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“Assim como os incansá-
veis profissionais da área 
da saúde, aqueles que 
trabalham na segurança 
pública também estão 
expostos ao coronavírus 
e sem a opção de exer-
cerem suas atividades de 
forma remota”, comple-

tou.

Por fim, Emanuelzinho 
disse entender que são 
muitos os grupos que 
precisam e merecem re-
ceber a vacina o quanto 
antes, mas garante que 
esse projeto é de interesse 
não só das categorias em 

questão, como de todos 
que contam diariamente 
com as forças de segu-
rança.

O posicionamento do 
parlamentar vem de 
encontro ao desejo dos 
profissionais da segu-
rança, que tem se mani-

festado contrários ao Plano 
Nacional de Imunização 
contra a covid-19. As ca-
tegorias que atuam diaria-
mente na segurança pública 
afirmam que prestam servi-
ço essencial e, por isso, de-
vem ser prioritárias na fila 
da imunização.

Deputado ressalta 
que o índice de 

mortes por Covid-19 
entre os profissionais 
de segurança pública 

tem crescido de 
forma alarmante
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TOLERÂNCIA ZERO / Da Redação 

Mauro Mendes: “Estamos 
enfrentando uma guerra 
contra as aglomerações”

O governador Mauro 
Mendes sofreu derrota na 
semana passada em sua 
proposta de antecipar fe-
riados, de modo a parar o 
Estado por 10 dias segui-
dos (de 26 de março a 4 
de abril), mas demonstrou 
que não vai tolerar aqueles 
que promoverem ou parti-
ciparem de aglomerações 
em Mato Grosso.

Um outro projeto, este 
aprovado pelos deputados, 
endurece o cumprimento 
das medidas restritivas. 
As multas aplicadas a 
pessoas físicas e empre-
sas que desrespeitarem as 
regras serão triplicadas 
em caso de reincidência, 
sendo que será de R$ 500 
para o cidadão e R$ 10 mil 
para a empresa. Ou seja, 
com a nova lei, em caso 
de reincidência, o cidadão 
poderá arcar com penali-
dade de R$ 1.500 e as em-
presas com R$ 30 mil.

“Seremos intolerantes 
com irresponsáveis que 
possam causar a morte de 
mais mato-grossenses”, 
pontuou o governador, 
ressaltando que as forças 
de Segurança vão inten-
sificar a fiscalização nos 
locais de frequente aglo-
meração, como os condo-
mínios, os bairros, beira 
dos rios, portas de conve-
niência e outros.

“Estamos enfrentando 
uma guerra contra as 
aglomerações. Já fizemos 
o trabalho de preven-
ção, de conscientização 
e mesmo assim centenas 
de aglomerações foram 

dispersadas pela nossa 
Polícia Militar nas últi-
mas semanas em todo o 
Estado. Espero que com 
uma multa mais pesada, 
tenhamos mais consciên-
cia. Toda e qualquer ati-
vidade que não cumprir 
as regras será autuada no 
rigor da lei”, afirmou o 
governador.

O governador afirmou 
que entende que é difícil 
não ir a encontros de fa-

“Seremos intolerantes com irresponsáveis que possam causar a morte de mais mato-grossenses”, pontuou Mauro Mendes
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As multas aplicadas a pessoas físicas e empresas que desrespeitarem as regras 
serão triplicadas em caso de reincidência, sendo que será de R$ 500 para o 
cidadão e R$ 10 mil para a empresa

mília e amigos, mas que 
neste momento é neces-
sário o esforço. “Não será 
um decreto ou uma lei, 
sozinhos, que vão resol-
ver o problema. 

O contágio ocorre pelo 
contato humano, e só com 
a colaboração de toda a 
população poderemos re-
duzir a contaminação e as 
mortes. Precisamos que 
daqui para a frente haja 
um pacto pela vida, e uma 

guerra contra a aglome-
ração. Que seja um pe-
ríodo de reflexão, de dis-
tanciamento, de oração, 
de fé em Deus”, disse o 
governador.

Vale destacar que Mato 
Grosso é o pior Estado 
no ranking do isolamen-
to social, medido pela In-
loco. O Estado é o único 
do país com índice abai-
xo dos 30%. Tocantins 
é o segundo pior, com 

34%, e Rondônia está em 
terceiro, com 34,1%. Nas 
primeiras colocações, es-
tão o Acre, com 50,6%; 
Pará, 45,5%; e Amapá, 
com 45%.

Com a população nas 
ruas, aumenta o contágio 
da doença e, consequen-
temente, o número de 
pessoas que buscam por 
um leito hospitalar, como 
explica o secretário-ad-
junto de Vigilância Sani-

tária, Juliano Melo.

“A doença se propaga 
com a circulação das pes-
soas. Isso está comprova-
do nos estudos. 

Os países, como Portu-
gal, e as regiões do Brasil 
que tiveram sucesso no 
controle do crescimento 
do contágio foram com 
as medidas de isolamento 
social”, explicou o secre-
tário.
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Toda boa dádiva e todo dom perfeito vêm do alto, descendo do Pai 
das luzes, que não muda como sombras inconstantes.  

Tiago 1:17

“A marmita é importante justamente porque a 
pessoa já escolhe antecipadamente o que vai comer. 
Antes o brasileiro se alimentava de forma mais saudá-
vel, com arroz, feijão, salada e carne. Hoje a correria 
mudou tudo”, aponta Suzana Furtado, nutricionista do 
Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial (Senac) 
do Distrito Federal. “Selecionar aquilo que vai comer é 
essencial porque evita processados e ainda contribui 
com a questão da segurança. A intoxicação alimentar 
na rua, hoje, é preocupante.”

Segundo a nutricionista, a maior reclamação é 
que não há tempo hábil para preparar as marmitas. 
“Se a pessoa se organizar, ela pode preparar sua 
marmita sem maiores problemas”, ensina.

O ideal é montar a marmita pensando num prato 
de mesa. Um quarto desse prato pode ser de arroz, 
um quarto de feijão e um quarto de carne. O último 
quarto é de salada. E ele pode ir fazendo a substi-
tuição. O arroz, carboidrato, faz parte do grupo das 
massas, então pode ser substituído por batata ou 
macarrão. A carne, proteína, pode dar lugar a ovo, 
frango, peixe, grão de bico. Se houver a possibilidade, 
a salada deve ser levada em um compartimento se-
parado, para que a outra marmita possa ser aquecida 
sem problemas”, continua a nutricionista.

LIBRA
Espere novidades nesta semana, querido libriano! Os signos de 
Ar movimentam vários pontos da sua vida e fazem uma conexão. 

Solte o controle e se permita fluir! Abra sua mente, mas mantenha o 
rumo. Não vá se perder por aí!

ESCORPIAO
Urano continua exigindo de você, querido escorpiano, que 
se renove e mantenha o equilíbrio. Você sente que tudo está 

mudando e que você está perdendo camadas e camadas, mas tome 
cuidado para não se fechar na sua bolha e permita.

SAGITARIO
Nesta semana você pode se sentir bem confuso, querido sagi-

tariano. A sua mente está bem saudosa, divagando entre o passado 
e o futuro e com algumas paradas no presente. Faça as coisas com 
calma. 

CAPRICORNIO
Semana para perceber suas emoções e necessidades. É preciso 
trabalhar o equilíbrio entre dar e receber e se manter receptivo, 

querido capricorniano! Você estará com pouco tempo para se dedicar 
às suas relações amorosas, mas para o amor sempre precisamos 
arrumar tempo. Tome cuidado com brigas e discussões. 

AQUARIO
Você vai sentir mais leveza e abertura dos seus caminhos nesta 

semana. Além disso, vai conseguir soltar mais e deixar as coisas 
fluírem, mas Saturno continua no seu pé, então não é hora de perder 
a visão do todo, querido aquariano. 

PEIXES
Mercúrio chega para ajudar a dinamizar as coisas que ficaram 
paradas nos últimos dias. Aproveite. Você também pode estar 

bem inspirado nesta semana, pisciano, então mergulhe no seu Uni-
verso, porque coisas lindas podem emergir da sua alma.
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ARIES
Vênus vai trazer para você e você vai ter mais consciência do 
que deseja, querido ariano. Toda força e sorte para você, pois 

esse planeta se conecta ao Sol recém-chegado em Áries, marcando 
um momento de magnetizar e brilhar. 

TOURO
Você está cheio de energia, querido taurino! Faça acontecer, 
mas tome cuidado com o excesso de energia, que pode te le-
var a dispersar ou a atropelar as pessoas. É importante, neste 

momento, ter mais direcionamento, por isso se organize o máximo 
que puder para não ter uma semana caótica.

GEMEOS
A semana começa com muito gás para você, querido gemi-
niano, já que Marte segue no seu signo, mas tome cuidado 

com os gastos e os desejos de última hora, porque a Lua ativa sua 
casa das finanças, portanto você pode receber aquele dinheiro que 
alguém estava te devendo.

CANCER
É uma semana em que você pode estar mais receptivo às von-

tades dos outros e mais cheio de magnetismo, chamando atenção, 
então aproveite bem essa energia! A família vai ser o ponto de apoio 
nesta semana, principalmente na Lua Cheia do dia 28.

LEAO
A semana pode começar com você meio alheio e desconecta-
do. Aproveite para meditar, porque pode ser muito útil se per-

mitir ouvir mais sua intuição e/ou buscar se conhecer mais. Relações 
estão se estabelecendo e estão sendo criados novos vínculos 

VIRGEM
Semana caótica em que você pode não perceber e acabar 
invadindo o espaço do outro. Tome cuidado e mantenha suas 

opiniões de forma flexível, sem ser taxativo, querido virginiano, 
senão você se tornará muito autoritário. 

U L I N Á r I ac

Ingredientes do Ovo de Páscoa na travessa: Creme escuro 150g 
de chocolate ao leite picado 100g de chocolate meio amargo picado 
1 xícara (chá) de Nutella® 1 lata de creme de leite 100g de chocolate 
branco para decorar

Creme branco 1 lata de leite condensado 1 colher (chá) de manteiga 
com sal 1/2 xícara (chá) de castanha de caju torrada triturada 1 lata de 
creme de leite Cobertura 150g de chocolate ao leite picado

Modo de preparo: Para o creme branco, despeje o leite condensado, a 
manteiga e a castanha em uma panela e leve ao fogo baixo, mexendo. 
Cozinhe por 3 minutos após iniciada a fervura. Desligue, deixe esfriar e 
misture o creme de leite.

Para o creme escuro, misture o chocolate ao leite com o chocolate 
meio amargo e derreta em banho-maria. Junte a Nutella® e o creme de 
leite, mexendo até homogeneizar. Faça uma camada no fundo de um 
refratário pequeno com metade deste creme. Espalhe o creme branco 
e cubra com o restante do creme escuro.

Para a cobertura, derreta o chocolate ao leite em banho-maria e espalhe 
sobre o creme escuro. Leve à geladeira por 2 horas ou até secar e 
formar uma casquinha. Derreta o chocolate branco em banho-maria e 
decore formando riscos diagonais. Sirva.

LimeNtaNdo a aLma

Dicas para preparar sua 
marmita

* Vá à feira: ajuda na economia, garante alimen-
tos frescos e diversifica a alimentação;

* Planeje-se: ter um planejamento alimentar 
ajuda muito na busca de hábitos saudáveis. Separe 
um tempo na semana para preparar as refeições 
com antecedência e higienizar legumes e verduras;

* Faça sua lista de compras: vá ao mercado 
sabendo os alimentos que serão preparados e con-
sumidos ao longo da semana. Cardápio planejado 
evita soluções menos saudáveis de última hora.

* Armazene bem: guardar os alimentos da for-
ma correta, optando por potes preferencialmente de 
vidro, faz bastante diferença. Uma vasilha separada 
para a salada crua também é importante.

* Elabore um cardápio saudável: aposte nas 
versões integrais, que são ricos em fibra e promo-
vem uma saciedade maior. Não abuse de óleos, 
gorduras e sal - lembre-se que temperos naturais 
são mais benéficos à saúde. Coloque mais cores 
no prato, deixando a refeição mais nutritiva.

Saiba como preparar uma 
marmita prática e saudável

a

Ovo de 
Páscoa na 

travessa



Lipo de papada
A LIPO DE PAPADA é um procedimento 
minimamente invasivo capaz de eliminar 
o excesso de gordura embaixo do queixo, 
melhorando muito o aspecto visual da região.

Agende um horário conosco através do telefone (65) 9 9223-1953
@realcorpocentrodeestetica @elainedamatta

A LIPO DE PAPADA é indicada para clientes com quantidade média de gordura 
a ser removida, a elasticidade da pele e outras propriedades influenciam no pro-
cedimento. Esses detalhes são avaliados durante a avaliação em nossa clínica.
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JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

IRENECarvalho

Os lindos Paloma Okamura e Pedro Nogueiro, 
futuros papais em um futuro nada distante! Boa 
hora Paloma, Deus te abençoe gata!

A empresária Thyara Borges Vilani, proprietária 
da Thy Decoração, uma loja online, cheia de 
lindas peças de decoração, da qual eu inclusive 
adquiri várias e fiquei muito satisfeita! Dá uma 
olhadinha lá no insta, vc vai se apaixonar!! @
thydecorepresentes e pelo telefone 65- 992852879.

O empresário Murilo Albernaz, proprietário da Pousada Villaggio Cha-
pada dos Guimarães sempre em foco, arrasando na foto!

E a comemoração da semana foi da pequena princesa Maya!! Papai Max Milas e mamãe 
Michely Terra, nossa editora preferida, muito felizes! Desejo toda felicidade, saúde e 
amor do mundo para toda família!!!
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A psicóloga Kamila 
Moraes, neste belo 
cenário.. E dá-lhe 
neve! Adorooo!! 
Middle Of Nowhere.


